Pausenkonzept der Helmut-Rahn-Realschule unter Corona Bedingungen Schuljahr 2021/2022

- Für alle Klassen gibt es seit Beginn des Schuljahres durchgehenden **Präsenzunterricht nach Stundenplan**
- die Schülerinnen und Schüler werden in festen Lerngruppen (Klassen und Kurse) unterrichtet
- im Schulgebäude herrscht Maskenpflicht
- bei Verstößen gegen diese werden gestaffelte und klar definierte Maßnahmen ergriffen (s. Hygienekonzept)
- nur zum **Essen und Trinken** (ausschließlich in den großen Pausen im Freien) dürfen die Masken abgenommen werden
- in den Pausen bleibt die **Jahrgangsstufe 10** in ihren Klassenräumen im neuen Pavillon und bekommt für die Zeit Aufgaben
- die Schüler/innen machen jeweils zu Beginn der 3. und 5. Stunde zehn Minuten Pause mit dem entsprechenden Fachlehrer auf dem Schulhof
- die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 9 verlassen in den großen Pausen das Hauptgebäude auf dem durch Pfeile auf dem Boden ausgeschilderten Weg und begeben sich in den für sie vorgesehenen Pausenhofbereich, Schulhofpläne mit den für die Klassen markierten Bereichen hängen in den Räumen aus
- der ehemalige Sportplatz wird während der großen Pausen als zusätzliche Schulhoffläche genutzt
- die Pausenaufsichten sind den Schulhofbereichen zugeordnet
- die Aufsichten in den Bereichen der **Jungen- bzw. Mädchentoiletten** kontrollieren, dass sich die Schülerinnen und Schüler nicht unnötig in den Toilettenbereichen aufhalten
- In den **Regenpausen** bleiben die Schülergruppen in den Klassenräumen (siehe Aufsichtsplan)

gez. Williams 26. August 2021